

El Inquisidor

Vigente la pandemia, muy a pesar de su negación por el gobierno federal.

Aún no se ha presentado el plan de gobierno de Acámbaro.

Ya rehabilitan la carretera Acámbaro-Nuevo Chupícuaro-Jerécuaro.

La policía alerta a la población de continuas extorsiones.

HOLA MIS AMIGOS.- El conflicto entre Rusia y Ucrania trasciende a nivel internacional. Ahora la “guerra no declarada” ya involucra a la misma Rusia con Vladimir Putin y a los Estados Unidos con Joe Biden. A la primera, la apoyan China y Corea del Norte, así como India; y a la segunda, la Unión Europea y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN). En la línea de Estados Unidos está Ucrania, una nación que es agredida desde el pasado 24 de febrero. Los bloques que no sólo son militares sino económicos afectan hoy al mundo, si bien se han aplicado sanciones mutuas. Uno de los efectos negativos es que los granos básicos suben de precio en todo el planeta, por una parte; y por otra, que varios países europeos no disponen del gas que les enviaba Moscú. A nivel diplomático, el tono de las declaraciones “van de menos a más” y con ello la posibilidad de generar una tercera guerra mundial. Mientras tanto, sigue la expectativa de lo que suceda. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que se creen ‘divinos’ por sus “15 minutos” de gloria circunstancial, gachos!!!:

1.- Vigente la pandemia, muy a pesar de su negación por el gobierno federal.- En el municipio, la pandemia no termina y en su caso, la exigencia es seguirse cuidando para prevenir contagios. Según el gobierno federal por medio de Hugo López-Gatell, el subsecretario de Salud, ya casi no hay muertes ni contagios precisamente y la ocupación hospitalaria por enfermos de COVID-19 es disque mínima. Desde hace un mes en promedio, por ejemplo, en Acámbaro figuran 284 decesos durante toda la contingencia y oficialmente no hay nuevos contagios. Sin embargo, se sabe que los enfermos del coronavirus no son agendados como tales sino con otras enfermedades, al igual que en las actas de defunción en aquellas personas que por desgracia pierden la lucha contra el virus chino de Wuhan. Ante el manejo irresponsable de la pandemia por el gobierno federal, la población debe extremar precauciones. No hay que dejar de aplicar las medidas sanitarias. Cuidado!!!. Yo, no’ más advierto. Conste!.

2.- Aún no se ha presentado el plan de gobierno de Acámbaro.- Desde el mes pasado cuando el Ayuntamiento de Acámbaro aprobó el Plan de Gobierno para el período 2021-2024, a la fecha no se ha presentado a la sociedad. Claudia “La Pollita” Silva tiene este pendiente, toda vez que la población requiere de saber qué se hará y cómo durante el trienio. El pasado 10 de octubre en la toma de posesión, la alcaldesa no delineó lo que será su gobierno y tras disponer oficialmente del documento con la aprobación que recibió del Cabildo, tampoco lo ha dado a conocer. Si acaso, sólo presentó un Informe de “100 Días”, pero nada más. Con base en el derecho a la información, la sociedad debe conocer lo que se hace en beneficio del desarrollo social.

El municipio enfrenta rezagos muy significativos tanto en la zona urbana como rural. Esperemos que la alcaldesa presente públicamente el plan. ¿Lo hará?, sabe!.

3.- Ya rehabilitan la carretera Acámbaro-Nuevo Chupícuaro-Jerécuaro.- Debido a las gestiones que ha hecho la guapa y talentosa alcaldesa Claudia “La Pollita” Silva, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) ya trabaja en este tramo del sureste de Guanajuato, lo que ayudará a tener un enlace más seguro. Por décadas, esta vía regional duró sin mantenimiento; o si lo recibía, era muy deficiente. Transitar entre Acámbaro y Jerécuaro, y viceversa, llegó a ser un suplicio. Ahora, la vía terrestre estará mejor, lo que favorece el comercio regional. Aquí, por eso, hay que reconocer la intervención de “La Pollita”. Bravo mi Clau!!!. Junto con la rehabilitación de la carretera Acámbaro-Salvatierra, la región sureste ve mejoradas sus vías terrestres. Ojalá y en breve, la carretera Acámbaro-Tarandacua también sea objeto de una remodelación, toda vez que se hace la gestión ante la SCT. Así, con mejores vías terrestres pues, el sureste dispondrá de mejores puntos de enlace con el resto del estado y del país. Bien!!!.

4.- La policía alerta a la población de continuas extorsiones.- En Acámbaro se ‘desató’ una oleada de llamadas telefónicas para tratar de extorsionar. Lo malo, es que en algunos casos, los delincuentes logran su objetivo. Ante esto, la “polecea” municipal que dirige Rafael Beltrán –Rafita-, emitió una alerta para que la sociedad no sea víctima de este delito y reveló que el número del cual llaman los delincuentes es el 417 206 98 12. No obstante, sería apenas uno de muchos que pueden tener. La recomendación es no contestar un número de teléfono que no se tenga con un nombre asignado, pero si por alguna razón se hace, lo mejor es no caer en el engaño. Los delincuentes se hacen pasar por policías e intimidan a las víctimas, amenazan y buscan consumir la extorsión. Es necesario que no se haga ningún depósito de dinero en un banco o una tienda departamental, en caso de que lo pidan los malhechores. Pero además, hay que reportar inmediatamente el hecho a la misma policía o al 089, que es el de la denuncia anónima. La autoridad ya investiga; de momento, hay que estar muy alertas de la práctica de este delito. Aguas eh!!!. Aguas!!!.

Para concluir con el tema de la “guerra no declarada” entre Rusia y Estados Unidos, es de subrayar que ‘se vive’ un período de alta tensión, sobre todo porque el Presidente Putin amenaza con usar armas nucleares. Es una amenaza de casi todos los días desde que invadió Ucrania en febrero y que a la fecha, es lo que le ha valido el rechazo mundial. El Presidente de Estados Unidos, Jose Biden, en cambio, si bien tiene “culpa” en el desarrollo del conflicto por el apoyo que otorga a Ucrania, trata de disuadir a Putin para no utilizar armas nucleares. El Kremlin sigue con su proyecto de apoderarse del territorio ucraniano. El conflicto finalmente, no termina y en todo caso, apenas inicia. Nosotros, seguimos al pendiente!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Abrazos y besos “a la distancia” a mis guapas y talentosas fans. Saludos.